

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 12. September 2024

Medienmitteilung Luzerner Ferienpass 2024 war ein voller Erfolg

Der Luzerner Ferienpass darf auch 2024 wieder auf einen abwechslungsreichen und abenteuerlichen Sommer mit unzähligen strahlenden Kinderaugen zurückblicken. Über 9000 Ferienpässe wurden während den sechs Ferienpass-Wochen bezogen.

Das breite Angebot von 227 Besichtigungen, 51 Aktivitäten und 93 Spezialangeboten wurde mit total 4978 Anmeldungen sehr rege genutzt. Auch das öffentliche Spielangebot im Ferienpasszentrum animierte besonders an Schönwettertagen Jung und Alt dazu, gemeinsam einige gemütliche Stunden zu verbringen. Die Auswahl des Ferienpass-Programms bot den Kindern und Jugendlichen vielseitige und erlebnisreiche Sommerferien in Luzern.

Wiederkehrende und neue Besichtigungen 2024

Viele Besichtigungen vom letzten Jahr wurden auch diesen Sommer wieder durchgeführt und erfreuten sich grosser Beliebtheit. Die Feuerwehr, die Zuckerbäckerin oder das Kinderspital öffneten erneut für viele begeisterte Teilnehmende ihre Türen. Auch die neuen Besichtigungen wie die Ikea Rothenburg, der Heini Blumen Garten oder das Kinoerlebnis im Bourbaki waren beliebt und konnten den Kindern eine tolle Zeit ermöglichen.

Vielfältige Spezialangebote

Dieses Jahr standen erneut unzählige Spezialangebote zur Auswahl, das Angebot konnte im Vergleich zu den Vorjahren sogar ausgebaut werden (2022: 40, 2023: 81 2024: 93). Spezialangebote dauern einzelne Tage bis zu einer ganzen Woche und bieten so die Möglichkeit ganzheitlich in die Themen einzutauchen. Das vielfältige Programm animierte die Teilnehmenden neue Dinge auszuprobieren: Von Backen und Kochen über Forschen und Experimentieren bis hin zu Bewegen und Auspowern sorgten die Spezialangebote für viel Spass und Freude. Auch die sportlichen Angebote wie Tennis, Tischtennis oder die polysportiven Camps sorgten für Begeisterung und viel Spass.

Viele Mitwirkende und grosses ehrenamtliches Engagement

Etwa 150 Personen standen für den Ferienpass 2024 im Einsatz: Organisator*innen, Atelierleitende, Begleitpersonen und viele weitere. 90 Firmen, Vereine und Organisationen ermöglichten mit ihrer ehrenamtlichen Tätigkeit ein abwechslungsreiches und spannendes Besichtigungsangebot.

Erfreuliche Bilanz

Mit Freude blickt das Team Freizeitangebote auf einen gelungenen Ferienpass 2024 zurück und zieht eine gänzlich positive Bilanz. 7398 Mal wurde der Ferienpass ausgestellt, Der Ferienpass PLUS zählte 1606 Bezüge. Zusammen sind das über 9000 ausgestellte Pässe.